
2023年度甃会　第４回役員会議事録
開催日時　2023年8月19日（土）13時00分～15時00分
場　所　　アイビーホール（青学会館）グリーンエリアA室
出席者　　会長亀村通　副会長渡辺直子　同紺野文弘　会計大溝（江藤）阿佐子
　　　　　運営委員　小島（中村）まゆみ　大滝（川原）恵理子　渡邊哲夫　伊藤雅明
欠席者　　監査役山崎（井上）百合子　運営委員河合敦

【報告事項】
①アイビーグループ活動支援金について（報告者会長亀村通）
5月24日申請（申請額275,021円）のアイビーグループ活動支援金の交付が、7月28日開催されたアイ
ビーグループ代表者会議の席上で正式に発表され、当会への交付金額は200,000円と決定した。
この活動交付金は9月23日開催予定の同窓祭の講演会実施のための交付金であり、実際の支給は事業終
了後に校友会に実施報告書を提出し内容確認審査を経た後に支給される。

②2023年度上期アイビーグループ代表者会議について（報告者運営委員渡邊哲夫）
2023年度上期のアイビーグループ代表者会議が7月２８日（金）にアイビーホールにて開催され、当会
からは会長に代わり渡邊哲夫運営委員が出席した。この会議の席上で活動支援金の審査結果、当会を含
めた13団体14件の交付が決定したことが報告された。又、関根校友会長の挨拶で甃会員の柏田道夫氏
が脚本を担当した映画「島守の塔」を見た話や、阪本大学長と隣席になり色々と話が弾んだ事も紹介さ
れた。

③校友会ホームページリニューアルの件（報告者副会長渡辺直子）
校友会ホームページが6月24日リニューアルされた。7月5日より各団体の更新が可能となり、現在の形
となっている。ただ、これまでより使い勝手としては自由度に欠けたシステムと言える（校友会本部に
記事を掲載する場合は校友会本部に申請・審査を経る必要があるなど）。今後校友会のホームページと
当会独自のホームページの運用方法を考えていく必要があると思われる。

④アイビーグループ通信費助成金の申請の件（報告者会長亀村通）
この件については、8月9日で申請を完了しており11月頃には入金（3万円）が予定される。

⑤9月23日開催予定の同窓祭、総会、講演会関係の件（報告者会長亀村通）
● 総会終了後の懇親会会場については担当の大滝運営委員により「ひごの屋青山店」を予約
することが出来た。
● 同窓祭、総会案内及び出欠ハガキの郵送は、8月8日にメール送信26名を含め448名の会員
に完了した。尚、会費及び寄付金振込みのお願いも同封したことにつき役員の同意を得た。
● 8月8日にオンラインZoomで開催された同窓祭出店説明会には会長亀村通が出席し、翌日9

日正式に23日の教室利用申請をオンラインにて行った。尚、会場（教室）の決定は8月20日以
降になるとのこと。

⓺会計報告（報告者会計大溝阿佐子）
● 8月17日までの会計報告が資料に基づき大溝会計よりなされた。（8月17日現在の当会会
計の現預金の残高は1,585,168円）



● 8月31日の当会の年度末に備え、亀村会長と大溝会計との事前打合せを8月28日に予定し
ている。
● 会計監査については9月23日の総会前に実施するが、日程については追って山崎監査役と
調整する。

【協議事項】
①古美術を語ろう会について
次回「古美術を語ろう会」は12月16日（土）、渡邊哲夫運営委員の提案による企画「本郷.千駄木かい
わい散歩　鴎外の坂・漱石の池」と題して行うこととする。
これに基づき、事前下見を10月28（土）行う。
また、「あなたと青山学院」42号（11月中旬発行予定）に募集内容を掲載するため8月末までに掲載原
稿を入稿する。

②60周年記念行事or事業の検討
2025年には古美研創立60周年を迎えることからその節目の年をどのように迎えるべきかを討議した結
果、60周年記念パーティーと記念講演をその年の11月頃に実施することを目標に掲げ、今後その詳細を
検討することとした。また、その検討過程において、会員の皆様方から頂いた貴重な寄付金の活用方法
についても合わせて検討することとした。

③会則改定案の検討
前回の役員会からの継続審議となっていた当会の会則第8条（運営）と第9条（会費及び寄付金）の会則
改定案を次の総会に提案することにつき検討したが、現役員会において改定の根拠と必要性について十
分な討議が為されたとは言えないことから次の総会への提案は見送ることに決定する。

④9月23日開催予定の同窓祭に関する協議
本役員会終了後開催予定の「甃会同窓祭運営委員会」において行うこととする。

　以上で本日の役員会は終了する。
　尚、次回の役員会は10月14日（土）14時からアイビーホール　グリーンエリアにおいて
開催することとした。

以上
（議事録作成者：総務担当副会長紺野）

引き続いて同窓祭実行委員会を開催した。


